

CAMINANDO CON LA PALABRA

Domingo 26 Ordinario Ciclo B. Septiembre 30 de 2018

MARCOS 9, 38-43. 45. 47-48

EL QUE NO ESTÁ CONTRA USTEDES, ESTÁ A SU FAVOR

Invocación al Espíritu Santo: Señor Jesús: Nosotros queremos darte algo más que un vaso de agua. Te ofrecemos nuestra vida en familia como un gesto de calmar la sed de amor que sientes por el mundo. Amén.

PRIMER PASO...

CONOCER/LEER/BUSCAR
Abrir la puerta a la Palabra
¿Qué dice el texto?
(palabras, personajes, situaciones, sentimientos)
Hago preguntas al texto

PREGUNTAS DE COMPRENSIÓN

1. ¿Cuál es la actitud de Juan con la persona que echaba demonios en nombre de Jesús?
2. ¿Qué advertencias le da Jesús a Juan y a los discípulos?
3. ¿Cómo podemos entender las expresiones: ser echado al mar con una piedra de molino, entrar manco, cojo o tuerto a la vida y al Reino de Dios?
4. ¿Qué idea tenemos del infierno?

SEGUNDO PASO...

AMAR/MEDITAR/ ENCONTRAR
Entrar en intimidad con la Palabra en relación con mi propia Realidad
¿Qué me dice a mí personalmente el texto?
¿Qué nos dice a nosotros el texto?
Leer con el corazón puesto en Dios y en su Proyecto para mi vida personal, familiar, social, comunitaria.

PREGUNTAS DE REFLEXIÓN Y FORMACIÓN

Pensemos en Familia y en Comunidad:

El Evangelio nos habla hoy del testimonio que necesitamos dar con nuestra vida:

1. En nuestra familia y comunidad ¿cómo estamos testimoniando nuestra fe?
2. ¿Cuáles son nuestras expresiones de solidaridad para con las personas que necesitan de nosotros?
3. ¿Hemos sido motivo de escándalo para otras personas (para nuestros padres, para nuestros hijos, para nuestros vecinos)?

El Evangelio de hoy es una llamada fuerte a mirar nuestras actitudes que van contra el bienestar de los demás y a mirar como nos estamos solidarizando efectivamente con los otros. El Evangelio nos puede dejar hoy tres enseñanzas para nuestras vidas: Hay que saber distinguir entre quienes son los amigos y quiénes los enemigos, pues nadie que luche contra el mal y sirva con desinterés a los demás puede estar en contra del proyecto de Dios; la solidaridad con las situaciones de muerte y opresión de otros hermanos y hermanas, es signo de la unión a la propuesta de Jesús, significa ser su discípulo; El Evangelio nos previene en no ser signo de escándalo para otros, pues nuestras palabras y actitudes de vida pueden dañar la vida de otros.

TERCER PASO...

SERVIR/ACTUAR/ SABOREAR
Le brindo un espacio a la Palabra en mi vida
¿Qué me pide el texto que haga?

CUARTO PASO...

ALABAR/ORAR/AGRADECER
Hablo con Dios cara a cara, como quien habla entre amigos
¿Qué te digo ahora a ti, Señor?
Hacer una pequeña oración a Dios (acción de gracias, perdón, alabanza)

Dios nuestro, que nos has enviado la redención y concedido la filiación adoptiva, protege con bondad a los hijos que tanto amas, y concédenos, por nuestra fe en Cristo, la verdadera libertad y la herencia eterna. Amén



NADIE TIENE LA EXCLUSIVA DE JESÚS

La escena es sorprendente. Los discípulos se acercan a Jesús con un problema. Esta vez, el portador del grupo no es Pedro, sino Juan, uno de los dos hermanos que andan buscando los primeros puestos. Ahora pretende que el grupo de discípulos tenga la exclusiva de Jesús y el monopolio de su acción liberadora.

Vienen preocupados. Un exorcista no integrado en el grupo está echando demonios en nombre de Jesús. Los discípulos no se alegran de que la gente quede curada y pueda iniciar una vida más humana. Solo piensan en el prestigio de su propio grupo. Por eso han tratado de cortar de raíz su actuación. Esta es su única razón: «*No es de los nuestros*».

Los discípulos dan por supuesto que, para actuar en nombre de Jesús y con su fuerza curadora, es necesario ser miembro de su grupo. Nadie puede apelar a Jesús y trabajar por un mundo más humano sin formar parte de la Iglesia. ¿Es realmente así? ¿Qué piensa Jesús?

Sus primeras palabras son rotundas: «*No se lo impidáis*». El nombre de Jesús y su fuerza humanizadora son más importantes que el pequeño grupo de sus discípulos. Es bueno que la salvación que trae Jesús se extienda más allá de la Iglesia establecida y ayude a las gentes a vivir de manera más humana. Nadie ha de verla como una competencia desleal.

Jesús rompe toda tentación sectaria en sus seguidores. No ha constituido su grupo para controlar su salvación mesiánica. No es rabino de una escuela cerrada, sino Profeta de una salvación abierta a todos. Su Iglesia ha de apoyar su Nombre allí donde es invocado para hacer el bien.

No quiere Jesús que entre sus seguidores se hable de los que son nuestros y de los que no lo son, los de dentro y los de fuera, los que pueden actuar en su nombre y los que no pueden hacerlo. Su modo de ver las cosas es diferente: «*El que no está contra nosotros está a favor nuestro*».

En la sociedad actual hay muchos hombres y mujeres que trabajan por un mundo más justo y humano sin pertenecer a la Iglesia. Algunos ni son creyentes, pero están abriendo caminos al reino de Dios y su justicia. Son de los nuestros. Hemos de alegrarnos en vez de mirarlos con resentimiento. Hemos de apoyarlos en vez de descalificar.

Es un error vivir en la Iglesia viendo en todas partes hostilidad y maldad, creyendo ingenuamente que solo nosotros somos portadores del Espíritu de Jesús. Él no nos aprobaría. Nos invita a colaborar con alegría con todos los que viven de manera humana y se preocupan de los más pobres y necesitados.

José Antonio Pagola

Tomado de: <https://www.gruposdejesus.com/domingo-26-tiempo-ordinario-b-marcos-938-43-45-47-48/>



Parroquia Inmaculado Corazón de María

Los Curos, Mérida

Venezuela

Casa parroquial

Calle 6, Urbanización Los Curos, parte media.
Parroquia Civil : Osuna Rodríguez, Municipio Libertador, Mérida, Estado Mérida

Teléfono: (58) (0274) 2713038

Correo: levmiriam.org.ve@gmail.com

Blog: <https://lev-miriam.weebly.com/>